

La 3ª edición del programa Erasmus ha traído a catorce alumnos

08/09/2009

Los alumnos del programa Erasmus ya han llegado a HUHEZI. Esta vez, en la tercera edición del programa, han venido catorce alumnos, **nueve más que el curso pasado**. Diez han venido a completar estudios de Magisterio, mientras que los cuatro restantes se integrarán en Comunicación Audiovisual. He aquí la lista:

- **Morten Mortensen**. VIA University College, Silkeborg, Dinamarca. Magisterio.
- **Corine Jansen**. Rotterdam University College, Países Bajos. Magisterio.
- **Dexter Hauwert**. The Hague University, Países Bajos. Magisterio.
- **Nathalie Van der Most**. The Hague University, Países Bajos. Magisterio.
- **Tiina Karvonen**. University of Oulu, Finlandia. Magisterio.
- **Feryal Gadaan**. Linkoping University, Suecia. Magisterio.
- **Evelien Schroyen**. KHLim University College, Bélgica. Magisterio.
- **Valérie Desautez**. KHLim University College, Bélgica. Magisterio.
- **Sanne Vanmechelen**. KHLim University College, Bélgica. Magisterio.
- **Jorge Andreo-Juez**. KHLim University College, Bélgica. Magisterio.
- **Nike Reynders**. XIOS University College, Bélgica. Comunicación.
- **Sanne Jehoul**. XIOS University College, Bélgica. Comunicación.
- **Koen Louage**. XIOS University College, Bélgica. Comunicación.
- **Michael Peters**. XIOS University College, Bélgica. Comunicación.

El 7 de setiembre, lunes, fue el primer **día de acogida** para ellos en HUHEZI. Por la mañana, se les comunicaron todos los pormenores del curso, se les enseñó la facultad, se les proveyó de los elementos necesarios para facilitar la comunicación digital, y se les explicó cómo serán sus prácticas.

El 9 de setiembre se organizará un viaje para que puedan conocer algunos de los lugares más vistosos del valle de Leintz: Udala, Garagartza, Barajuen, Urkulu y Apotzaga.

Estos catorce alumnos permanecerán en la facultad hasta las próximas Navidades. Durante ese tiempo, en ocasiones se integrarán académicamente con el resto de los alumnos de la facultad, aunque otras veces tendrán un programa propio. Por lo que respecta a las **prácticas**, los alumnos de Educación las realizarán en diferentes centros escolares del valle, mientras que los de Comunicación las harán en EITB, en Bilbao.

